



EXPOSITION ITINÉRANTE : SENSIBILISATION AU HANDICAP

Après s'être arrêtée à la BU de l'IUT de Vélizy site de Rambouillet, l'exposition continue son cheminement et est présentée dans le hall du bâtiment d'Alembert, campus de Saint-Quentin-en-Yvelines, du 4 novembre au 20 décembre 2019.

Cette exposition originale et mobile sur le thème du handicap sera visible tout au long de l'année sur les différents campus de l'UVSQ. Il sera possible d'y découvrir témoignages, animations et affiches autour de l'intégration des personnes en situation de handicap dans notre société.

L'occasion d'en savoir un peu plus sur le handicap et de braver les préjugés.

Cette exposition a été réalisée par Sylvie Guesdon, chargée de mission handicap au sein de l'UVSQ et par le service d'accompagnement des étudiants et personnels handicapés (SAEPH). Des personnes ayant bien voulu témoigner sur leur quotidien ont également accompagné le projet.

L'exposition a pu voir le jour grâce à la Fondation de l'UVSQ qui oeuvre pour soutenir des actions, notamment dans le handicap.